

Verwaltungsgebäude der Kaiserzeit

Ob Landesministerium, städtisches Gymnasium, Krankenhaus, Kaserne, Standortverwaltung oder Bahnhofs-Empfangsgebäude, die Vorbilder des hier angebotenen Modells wurden und werden bis zum heutigen Tage mannigfaltig öffentlich genutzt.

Der Architekturstil des Gebäudes wurde etwa zur Mitte des vorletzten Jahrhunderts entwickelt und bis um 1900 als „Gründerzeitstil“ populär. Dabei konnte die Außenverblendung derartiger Bauten durchaus unterschiedlich ausfallen: Von reinen Ziegelsteinfassaden, über echte Granit- oder Marmorplatten bis hin zu Sandsteinquadern war alles möglich.

Bei der überwiegenden Zahl der Gebäude wurden diese Materialien aber lediglich durch in den oft einfarbig grau oder gelb bemalten Putz geritzte Fugen, der Marmor oder Sandstein darstellen sollte, imitiert.

Das angebotene Gebäude soll eine dieser „billigeren“ Ausführungen darstellen. Es ist bewusst neutral gehalten, um es möglichst vielseitig in allen denkbaren Verwendungszwecken und Bahnepochen einsetzen zu können.

Passende Accessoires, wie Fahnenmasten (Regierungsgebäude), Krankenfahrzeuge (Krankenhaus), Uhren (Bahnhofs-Empfangsgebäude), etc. kann sich jeder User sicher leicht aus dem umfangreichen EEP-Zubehörprogramm zusammenstellen, um dem Gebäude die jeweilige charakteristische Note zu geben.

Hinweise:

Das Gebäude wurde von Frank Mell (RM1), der das Urheberrecht an diesem Gebäude besitzt, in Zusammenarbeit mit mir konstruiert. Ich selbst (JW3) habe ein universelles Nutzungsrecht an diesem Modell.

Die Screenshots entstanden auf den Shop-Anlagen „Die Schellfischbahn“ (in Vorbereitung) sowie „Lübeck 1900“ (in Planung).

